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De Informações

Câmara Municipal de Santa Bárbara cTOeste

“Palácio 15 de Junho”

"Acerca dos valores investidos pelo município em 
obra no Parque Olaria".

Considerando-se que, a ex administração fez licitação para a construção 
de sete Unidades Básicas de Saúde em diversos bairros do nosso município,

Considerando-se que, segundo notícia veiculada em maio de 2012, 
essas obras tinham previsão para serem implantadas no primeiro semestre de 2013 e 
seriam parcialmente custeadas pelo governo federal, orçadas em aproximadamente 
R$ 56 milhões,

Considerando-se que, segundo resposta de requerimento de 
informações recebida por este Poder legislativo, a construção da UBS do Parque Olaria 
não deverá ser concluída,

Considerando-se que, segundo informações advindas da Prefeitura 
Municipal, a obra foi interrompida no ano passado e os próprios moradores se 
manifestaram contra a construção justificando que não desejavam a construção de 
uma UBS junto à praça, que é a única referência de lazer do bairro,

Considerando-se que, a atual administração não pretende dar 
seqüência na obra da UBS do Parque Olaria e questionado sobre a destinação da 
construção iniciada, não soube informar, já que não foi possível um estudo e análise 
específica para aquele local,

Considerando-se que, algumas obras iniciadas o ano passado em 
diversos bairros, estão paralisadas e não se sabe nem se serão construídas, muito 
menos o custo real investido em cada construção,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Quantas Unidades Básicas de Saúde tiveram início de construção 
pela ex administração e encontram-se paralisadas? Favor citar os bairros em que se 
encontram.

2 -  Qual o valor investido nessas obras até o presente momer\to? 
Favor citar o custo de uma a uma.
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3 -  No caso específico da UBS do Parque Olaria, houve investimento
de qual valor?

Plenário "Dr. Tancredo Neves", em 07 de Fevereiro de 2013.
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